

LE ROSAIRE

ET LES AUTRES

DEVOTIONS DOMINICAINES

LE MYSTÈRE DE NOËL

Propter nos homines et propter nostram
salutem descendit de caelis.

Pourquoi Jésus-Christ vient-il au monde et se fait-il l'un de nous ?

L'ange le dit aux bergers de Bethléem dans cette nuit de Noël : " Je vous annonce une grande joie, ainsi qu'à tous les hommes : c'est qu'aujourd'hui il vous est né un Sauveur. "

C'est un Sauveur qui naît aujourd'hui, et s'il vient en ce monde, c'est pour nous, pour nous sauver.

I.

Pour nous sauver. Nous étions donc perdus ?

Oui, tous les hommes avaient été perdus ; perdus d'abord par la faute de leur premier père ; perdus aussi par leurs propres fautes, et tellement perdus qu'un Dieu seul en se faisant homme pouvait les sauver. Tout le genre humain était devenu la proie du pirate infernal qui nous tenait captifs dans les ténèbres de l'erreur et l'ombre de la mort éternelle. Nous étions tous, dit l'Apôtre, " vendus au péché " corps et âme, suivant à l'enfer ce prince d'iniquité qui nous tenait enchaînés par les aveuglements de notre esprit, les désirs de notre cœur et les convoitises de nos sens.

Aussi bien, ne pourrions-nous faire ici l'horrible tableau de notre histoire avant l'heure bénie de notre délivrance par le Seigneur Jésus. Depuis que Satan était entré en ce monde par le péché du premier homme, il y avait travaillé à son aise, et fait le genre humain à son espèce.